



Pièces	11 Pièces
Référence	M1329
Prix	1 166 000 €

St-Palais

Maison à vendre (64120)

Située dans la Soule, sur le chemin de St Jacques de Compostelle, à une heure de la côte Basque, ferme d'environ 480 m² habitables dans un écrin de verdure sans vis à vis ou nuisances sonores en bordure de village. Actuellement exploité en chambres d'hôtes, ce bien pourrait également convenir à une résidence privée, pour une famille recherchant la nature et de l'espace pour des animaux. La ferme comprend une grande pièce de vie de 120 m² avec cheminée et une cuisine ouverte, 7 chambres et 6 salles d'eau. Garage, buanderie, carport, parking, vaste grenier et cave à vin. Chauffage pompe à ...

An hours drive inland from the Basque coast, this lovely farmhouse with approximately 480m² of habitable space in very peaceful countryside is situated on the edge of a village on the St James way. B&B is the main activity today but the property could also serve as a private residence for a family looking for nature and keeping animals. The main house consists of a large living area 120m² with full equipped kitchen and fireplace, 7 bedrooms and shower rooms, a garage and carport, wash room, vast attic area and wine cellar. Heating with solar panels and heat pump. Pretty garden with ...

BARNES CÔTE BASQUE

2, place Bellevue - 64200 BIARRITZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

